Pág.: 3 Cm2: 645,9 Fecha: 16-11-2024 3.600 Tiraje: Medio: El Longino Lectoría: 10.800 Supl.: El Longino Favorabilidad: No Definida

Noticia general

Título: Más de 340 representantes de la industria minera mundial se reunieron en Safe Mining 2024 en Tarapacá

Más de 340 representantes de la industria minera mundial se reunieron en Safe Mining 2024 en Tarapacá

Collahuasi fue el principal patrocinador de este evento, que por primera vez se realizó en Iquique. Durante dos días, se efectuaron charlas plenarias, presentaciones técnicas, entre otras actividades con foco en la seguridad y salud ocupacional.





Con un lanzamiento oficial en la emblemática ex oficina salitrera Santiago Humberstone, se dio el vamos a la Conferencia Internacional Safe Mining 2024, que en su tercera versión reunió a destacados expertos líderes del sector minero de diez países para dialogar, discutir y conocer sobre los últimos avances e innovaciones en materia de seguridad y salud ocupacional.

Este encuentro minero fue por primera vez descentralizado a regiones, siendo Iquique la ciudad sede para esta nueva edición, gracias a una articulación entre las entidades organizadoras de Safe Mining 2024 y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi, como su principal patrocinador que gestionó la participación de proveedores locales en su realización.

Miguel Carvajal,

gobernador de Tarapacá, valoró la llegada de este evento a la zona. "Es valorable que Tarapacá hoy se transforme en una plataforma, que sienta las bases para debatir medidas que pueden articularse en temas como la seguridad y salud de los trabajadores. Pero, sobre todo, cómo la articulación público-privada v académica puede aportar en la construcción de conocimientos y propuestas en distintos ámbitos de la minería. Me parece muy importante que Collahuasi haya patrocinado este tercer Safe Mining en nuestra región", dijo.

Por su parte, Jorge Gómez, presidente ejecutivo de Collahuasi, hizo hincapié que esta conferencia internacional es una invitación a la búsqueda de buenas prácticas. "Lo que nos convoca en Safe Mining tiene que





personas, la base e imperativo ético de los negocios, competitividad y productividad. Este encuentro nos moviliza a buscar las mejores sover con la seguridad de las luciones y prácticas, además





de internalizar y transversabilizar las diferentes culturas y experiencias de las empresas de la industria minera a nivel mundial", puntualizó.

El programa de Safe Mining

2024 se desarrolló en dos días y contempló 10 charlas plenarias, más de 65 presentaciones técnicas. 40 charlas de operaciones mineras, cuatro cursos técnicos online, networking, entre otras instancias, que contaron con la asistencia de más de 340 representantes de la industria minera y empresas colaboradoras nacionales y extranjeras.

Dalibor Dragicevic, vicepresidente ejecutivo Operaciones de Collahuasi, fue uno de los destacados expositores de esta tercera versión, quien expuso sobre las mejores prácticas en seguridad minera, últimos hallazgos y el uso de tecnología para resguardar a los trabaiadores.

"Estamos muy contentos de haber articulado el desarrollo de esta importante conferencia en Iguique, que permite compartir aprendizajes

de distintos actores de la minería local, nacional e internacional. En la actualidad, existe un cambio global en materia de seguridad y salud ocupacional que nos demandan esfuerzos, buenas prácticas e innovaciones que incluyen la inteligencia artificial como una tecnología que también llegó para aportar en la protección del trabajador", precisó.

En Safe Mining 2024, se abordó la automatización y su impacto en procesos de seguridad; enfermedades laborales y crónicas; fatiga, ergonomía y factores psicosociales en el trabajo; bienestar y factor humano como claves en la cultura organizacional; organización y estrategias para la seguridad y salud ocupacional; salud mental y su impacto en la seguridad; prevención y control de emergencias; entre otros temas.

